



Erstmals fand am 20.10.2024 der GirlsCup des südl.WW/Rhein-Lahn statt. Trotz Herbstferien trafen sich insgesamt 6 motivierte Mädchen Teams in Fachbach um gemeinsam in einer angenehmen Atmosphäre Tischtennis zu spielen. Die Vorrunde wurde in 2 3er Gruppen ausgespielt, da die Teilnehmerinnen so viel Spass hatten, und sie noch etwas spielen wollten, wurde im Anschluss noch eine Platzierungsrunde gespielt. Die vielen Zuschauer sahen spannende und sehr faire Spiele, es wollte zwar jeder gewinnen aber die Stimmung war immer von einem guten miteinander und einfach Spass am Sport geprägt. Letztendlich setzte sich das Team Fachbach 1 mit Mila Dopichaj und Vivien Szotek durch und konnte sich über den Sieg freuen.

Folgende Platzierungen wurden ausgespielt:

1. Fachbach 1
2. Nastätten
3. Bad Ems 1
4. Bad Ems 2
5. Fachbach 2
6. Fachbach 3



Nach dieser gelungenen Auftaktveranstaltung freuen sich die Mädchen schon auf den nächsten GirlsCup der bereits mitte November stattfinden soll. Wir als Kreisvorstand hoffen natürlich das sich diese Tolle Veranstaltung rumspricht und bei dem nächsten Termin noch mehr interessierte Mädchen den Weg in die Halle finden. Ort und Datum wird frühzeitig bekanntgegeben.



Es ist keine Turnierlizenz notwendig, auch sind Spielerinnen ohne Spielberechtigung gerne gesehen da es hierbei nicht um TTR Punkte geht, sondern um Spass und Erfahrung zu sammeln.



Euer Kreisvorstand